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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 17 novembre 2016 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,25 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 25 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 
Comunicazione 01 - R. Del Torto (Presidente del Consiglio Comunale) “ Iniziativa sulla 

sensibilizzazione al dono - Donazione sangue: Marco Cileo” 

Comunicazione 02 -  G.  Garzella (ForzaItalia-PDL) “Dimissioni dal gruppo (ForzaItalia-PDL) e 

passaggio al Gruppo Misto-Pisa è…” 

Comunicazione 03 -  M.  Bronzini (ForzaItalia-PDL) “Strumenti forniti ai Gruppi consiliari” 

Comunicazione 04 -  J. Dell’Omodarme (PD) - “Presidio lavoratori Telecom” 

Comunicazione 05 -  R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) “Nuovo capogruppo ForzaItalia-PDL” 
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Question time 

Question time  02 -  CROLLO EDIFICIO SCUOLA MEDIA DI MARINA DI PISA - PRESENTATA DAL 

CONS. NERINI, CAPOGRUPPO NOIADESSOPIS@, IN DATA 14/11/2016 - ID 1350729 

Illustra: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

discussa 

 

Question time  03 (Odg aggiuntivo) - RITARDI NEL COMPLETAMENTO DEL FORNO CREMATORIO - 

PRESENTATA DAL CONS. RICCI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN 

DATA 15/11/2016 - ID 1351051 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Interpellanze 

Interpellanza  07 - REALIZZAZIONE DELLA ROTATORIA SUL VIALE D’ANNUNZIO - PRESENTATA DAI 

CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 6/09/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 

1323081 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza  09 - INCROCIO PERICOLOSO A BARBARICINA - PRESENTATA DAL CONS. LATROFA 

(PISANELCUORE) IN DATA 27/09/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 1331064 

Illustra: R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici 

Interventi: V. Mancini (ForzaItalia-PDL), M. Nerini (Noi adesso Pis@), S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Conclude: R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

discussa 

 

Interpellanza  11 - EFFICACIA DEI LAVORI IDRAULICI IN SAN MARCO E SAN GIUSTO - PRESENTATA 

DAI CONS. RICCI E AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 4/10/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 

1334269 

Illustra:  M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Interventi: S. Landucci (Gruppo Misto-Green Italia/Possibile), N. Pisani (PD), M. Bronzini 

(ForzaItalia-PDL), M. Nerini (Noi adesso Pis@), 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 
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Interpellanza  10 - PISCINA COMUNALE: TRA DELIBERE FOTOCOPIA E RICERCHE DI SOLUZIONI 

TECNICO-GIURIDICHE - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN 

DATA 28/09/2016 (ASS. SANZO) - ID 1331698 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: S. Sanzo (Assessore allo Sport e Impiantistica Sportiva) 

Interventi G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è …), R. Buscemi (forzaItalia-PDL) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Mozione d'Ordine 

Il Consigliere  F. Auletta (Una città in comune-PRC)  chiede  di ripristinare la durata dei tempi  di 

intervento, da parte dei consiglieri comunali, per la trattazione degli argomenti previsti nei lavori 

del consiglio 

A favore: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

Contro: Garzella (Gruppo Misto-Pisa è …) 

Votazione della Mozione d'Ordine:  favorevoli: 09  contrari: 17  astenuti: 04  respinta 

 

 

Proposte 

Proposta 01 - ALIENAZIONE DELLE UNITA' IMMOBILIARI AD USO NON ABITATIVO FACENTI PARTE 

DEL PATRIMONIO DELLA EX ATER DI PISA - APPLICAZIONE DELLA LEGGE REGIONALE TOSCANA 

5/2014 - ID 1336688 (immediata esecuzione) 

Illustra: Y. Zambito (Assessora alle Politiche Abitative) 

Interventi: F. Del Corso (PD), S. Ghezzani (Sinistra Italiana), E. Zuccaro (M5S), D. Petrucci (Noi 

adesso Pis@), R. Mariotti (In lista per Pisa) 

Dichiarazioni di voto: 

Non partecipa al voto:  R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

A favore: G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è …) 

Votazione proposta:  favorevoli: 22  contrari: 0  astenuti: 03  approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione:  favorevoli: 25  contrari: 0  astenuti: 0  approvata 

 

Proposta 02 - COMMISSIONI CONSILIARI DI CONTROLLO E GARANZIA - SOSTITUZIONE DEI 

COMPONENTI - ID 1351789 (immediata esecuzione) 

Illustra: R. Del Torto (Presidente del Consiglio Comunale) 

Interventi: S. Landucci ((Gruppo Misto-Green Italia/Possibile), G. Mannini (M5S) presenta un 

emendamento, G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è …),R. Buscemi (ForzaItalia-PDL), D. Petrucci (Noi 

adesso Pis@), R. Latrofa (Pisa nel Cuore), R. Mariotti (In lista per Pisa), F. Auletta (Una città in 

comune-PRC), S. Ghezzani (Sinistra Italiana), F. De Negri (PD), S. Landucci ((Gruppo Misto-Green 

Italia/Possibile), M. Bronzini (ForzaItalia-PDL), E. Zuccaro (M5S), G. Mannini (M5S) . 

 

Mozione d'Ordine 

Il Consigliere  F. De Negri (PD)  chiede  la sospensione di 10’ dei lavori della seduta consiliare, per 

consultarsi con il proprio gruppo 

Votazione della Mozione d'Ordine:  favorevoli: 26  contrari: 0  astenuti: 04 approvata 
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Dopo l'appello sono presenti in aula n. 31 consiglieri, si prosegue con la discussione della proposta 

n. 2 

 

L’emendamento presentato dal consigliere G. Mannini (M5S) ha riportato la seguente votazione: 

favorevoli 02 contrari:  0  astenuti: 01  

Votazione non valida per mancanza del numero legale 

Alle ore 19,40. in mancanza del numero legale in aula, la seduta viene sospesa per 10 minuti. 

 

Alle ore 19,50 dopo l'appello, presenti 16 consiglieri, numero non sufficiente per la prosecuzione 

dei lavori del consiglio, pertanto, la seduta viene sciolta. 

 

 

 

 

 
                                                                                        Il Vice Segretario Generale 

                                                                                           Avv. Pietro Pescatore                                                               

 

                                       
 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 

 

 

 

 


